



8 Pièces

180 m²

Réf. 2479

998 400 €

Les Portes en Re

Maison à vendre (17880)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous rêvez d'un grand domaine à quelques mètres de la célèbre Patache, ne cherchez plus, nous vous proposons 2 lots d'une même unité foncière de plus de 2 500 m². Chaque lot a sa propre habitation et vous permettra de réaliser toutes vos envies, propriété familiale respectant les modes de vie de chacun, investissement locatif, une vie au coeur de la nature..... Le premier lot de plus de 1 000 m² présente 70 m² habitable avec une belle pièce de vie et cuisine ouverte, 3 chambres, une salle d'eau et une salle de bains Le second vous propose 110 m² habitable avec une grande pièce de vie de plus ...

You dreamed of a large estate a few meters from the famous Patache, look no further, we offer you 2 lots of the same land unit of more than 2,500 m². Each lot has its own home and will allow you to realize all your desires, family property respecting the lifestyles of each, rental investment, a life in the heart of nature The first lot of more than 1,000 m² has 70 m² of living space with a beautiful living room and open kitchen, 3 bedrooms, a shower room and a bathroom. The second offers you 110 m² of living space with a large living room of over 55 m² with open kitchen, 3 bedrooms, a ...

AGENCE DU PHARE

9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

